

GRUPO XV

Victoria mínima del líder ante el Leganés

Gustó el animoso equipo madrileño

Juego a ráfagas de los locales

CACERES. (De nuestro corresponsal, J. María Ortiz).
 Cacereño: Caballero; Renedo, Aparicio, Emilín; Ordóñez, Chovi; Melgar, Borrell, Vila, Cabiella y Mundo.
 Leganés: Soto; Miguel, Moreno, Martínez; Cecilio, Boyer; Sanz, Alguacil, Tomás Bragado y Jaro.

Arbitro: El señor Congregado Rodríguez; mal sin paliativos. No quiso sober nada en las áreas, donde se cometieron infracciones convertibles en faltas máximas que él no llegó jamás a decretar. De esto que le vimos hoy al señor Congregado, y otros detalles en la dirección de un partido, deducimos que aún la categoría nacional le viene grande. Porque lo real y cierto es que el encuentro no tuvo dificultades y pudo haberse lucido perfectamente...

COMENTARIO AL PARTIDO

El informador tenía confianza en que hoy el encuentro terminara con una amplia victoria del C. D. Cacereño, pero héteme aquí que el fútbol, es sabido, no tiene lógica, ya que si observamos la posición de unos —el Cacereño imbatido— y el Leganés prácticamente colista, a más de que el conjunto verde obtenía a los diez segundos de comenzada la contienda el primer gol, se deducirá fácilmente que las apreciaciones que hacíamos no eran en vano infundadas. Los numerosos seguidores se frotaban las manos. Pero nos equivocamos todos, porque al madrugada gol de Vila, con previa jugada de Cabiella, tiro de éste, rechace de un defensor blanquiazul y colada del delantero centro local, para llevar a las mallas el tanto inicial, seguiría una réplica adecuada de los muchachos madrileños, que con un entusiasmo prometedor crean dos situaciones comprometidas, y es el volante derecho el que se hecha adelante y desde fuera del área lanza un buen tiro, que el portero cacereño un poco tapado, y el bote del balón, ve penetrar en su puerta el gol forastero. Era el minuto 12.

El Cacereño no encuentra su sitio en el centro del campo, donde el equipo contrario logra fraguar algunas jugadas que después no tienen consecuencia, por la inocencia de sus jóvenes delanteros. No obstante los chicos madrileños juegan un sistema muy elástico—que nos sorprendió a propios y extraños—lo que hace defender y atacar con cierta soltura. Los volantes cacereños muy desdibujados, en especial Ordóñez, no ponen el debido orden en las filas locales, y así con esta tónica transcurre el partido, hasta el minuto 35, en que una buena jugada de Chovi permite a Borrell adentrarse y tirar con la izquierda, muy cruzado

valiendo el segundo tanto. El Leganés había defendido durante más de media hora su empate, y tenía al líder ya deseoso de cambiar el marcador. Había sido en verdad meritorio el esfuerzo visitante.
 La segunda mitad fue de mejor calidad técnica en sus primeros veinte minutos. Entonces el Cacereño se pasó muy bien la pelota, con desplazamientos largos a los extremos haciendo un fútbol brillante, si bien éste no tenía repercusiones en el tanteador, ya que el balón en dos ocasiones salió un poco desviado a tiros de Mundo —que dicho sea de paso se movió ahora con más soltura—, faltó también el hombre resolutivo que en última instancia llevara el balón a la red enemiga. A los 25 minutos tras varios rechaces de la defensa visitante, un jugador corta la trayectoria del balón con la mano cuando se disponía a traspasar la línea de gol. Bronca al colegiado, por no conceder la máxima falta.

Después, poco más ofrecería el encuentro sino un forcejeo que no tuvo influencias en una y otra portería.

LOS EQUIPOS Y SUS DESTACADOS

Para la categoría de equipo modesto, nos agradó el Leganés. Fueron a por todas, medio único de evitar la goleada. Buen resultado, y unos muchachos que merecen nuestro aplauso por su total entrega. Dentro del espíritu combativo, consignemos que nos agradó Alguacil, muchacho formado en la cantera cacereña. También los defensas, muy pegajosos durante todo el encuentro.

El Cacereño jugó un partido a ráfagas. Tuvo, como hemos dicho, minutos brillantes, pero también tuvo en la primera mitad un ligero bache que imputamos a la zona que en el centro del campo, dejaban los medios volantes. Destacaron Aparicio, Renedo, Borrell, y un prometedor segundo tiempo de Mundo.

Con la victoria de hoy, aunque haya sido mínima, tenemos al Cacereño imbatido a lo largo de diez partidos disputados en el grupo XV. Meritoria labor que si bien sus seguidores no han podido paladear en toda su extensión, si al menos se ve altamente compensada con los resultados positivos que el equipo obtiene lejos de la Ciudad Deportiva. Nosotros hemos visto al C. D. Cacereño, y creemos que fuera de su terreno conseguirá buenos resultados. Su meta será difícil batirla, con los hombres tan idóneos de que dispone. Pero por otro lado es posible que a los dirigentes del club y aficionados les preocupe esos resultados mínimos a los que ya estamos prácticamente abonados. De todas formas se ha con-

sumido ya casi un tercio de campeonato, con lo hecho y lo que dentro de si tienen los jugadores cacereños cabe esperar lo mejor. Y si de paso se obtiene algún refuerzo resolutivo para la delantera, mejor que mejor. Porque si hay ligullas, se echará entonces de verdad, en falta. En definitiva, un 2-1 muy corto para las aspiraciones cacereñas ante un conjunto que luchó, pero muy mermado de efectivos, por las ausencias de sus dos zagueros Olivares y Madrazo, expulsados el domingo anterior.

“En Tercera, te juegas el puesto todos los domingos”

Dice «Cacereño», del Talavera, que en realidad se llama Juan Pedro Rosa González

MADRID. (De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín).—Cacereño fue jugador nuestro, en la época en que entrenábamos al C. D. Pinar de Horta-leza. Son muchos los jugadores que hoy patean cuero por esos campos de España y que un



día pasaron por nuestras manos.

Pero dejemos esto porque podía parecer pedantería y vayamos al grano; el nombre completo de Cacereño nos lo va a decir él mismo.

—Me llamo Juan Pedro Rosa González, tengo 23 años.

—¿Por qué el llamarte “Cacereño”?

—Bueno esto partió de unos amigos que así llamaban a mi hermano y, de aquí, viene el sobrenombre de “Cacereño”.

—¿En qué equipos has jugado antes de llegar al Talavera?

—En el Pinar; en el Plus Ultra Juvenil, Alcalá, Quintanar, E. M. T. y actualmente en el Talavera donde debuté en Tercera.

—¿Estás contento de jugar en Tercera División y en un

GOLEADOR

Esteban, del Carabanchel al Talavera

Espero, este año, volver a ser el máximo goleador del grupo

MADRID. (De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín).—Hoy vamos a presentarles a Esteban, pues es bien conocido de todo aficionado y sobre todo del aficionado madrileño.

Es bien sabido que partido que juega Esteban, nuestros compañeros de la prensa no dudan en destacarlo por sus méritos. Al dirigirnos a este jugador, comenzamos preguntándole:

—¿Nos quieres decir tu nombre completo y edad?

—Alejandro Esteban Llalgo; tengo 22 años.

—¿En qué equipos has jugado antes de venir al Talavera?

—Juveniles del Don Bosco, Selección de aficionados de Castilla, Amateur del Real Madrid, Avila; después regresé al amateur del Madrid donde sufrí una lesión que me tuvo dos años apartado del fútbol; en la tem-

porada pasada en el Carabanchel y, ésta, en el Talavera.

—¿Tú el año pasado fuiste el máximo goleador del grupo XIV?

—Sí, fui el máximo goleador y por cierto que todavía no sé nada del trofeo al máximo goleador que creo me corresponde.

—¿Esperas repetir tu hazaña del año pasado clasificándote como máximo goleador?

—Pues creo que sí, pero no será tan fácil.

—¿Cómo fue el fichar esta temporada por el Talavera?

—Bueno, se interesaron por mí los directores del Talavera a pe-



tición del señor Elices y fueron al Real Madrid, expusieron sus deseos, el Madrid aceptó y aquí estoy.

—¿Quién efectuó los trámites?

—Creo que fue la directiva, si bien, el que más interés puso, fué el señor Elices, nuestro entrenador.

—¿Cómo ves tu a la afición de Talavera?

—Hasta ahora no tengo quejas. Quizá un poco apasionada en los momentos difíciles, por los que en todo partido pasa el equipo; creo que nos debieran apoyar más.

—¿Cómo te ves esta temporada físicamente?

—Físicamente, bien, a pesar de estar a comienzos de temporada; espero que, a lo largo de toda ella, mi rendimiento será superior, ya que en la temporada pasada jugué con muchas precauciones por la lesión que tuve anteriormente, pero esta trato de esforzarme más, con el fin de adaptar más mis cualidades al rendimiento de conjunto.

—Dinos algo sobre los “secretos” de preparación, del “mister”.

—Bueno, yo no creo que haya ningún secreto; solo existe un deseo, por su parte, que es el de aplicar un 70 por ciento a la preparación física y un 30 por ciento a la preparación táctica y técnica; por lo demás, normal.

—¿Tú crees que conseguirá Elices sus propósitos?

—Sí, desde luego, pues nosotros nos encontramos cada vez mejor y más en forma y no cabe duda que, haciendo mucha gimnasia, esto se consigue y alcanzamos buen fondo sin llegar a “quemarnos”.

—¿De qué entrenador guardas más grato recuerdo?

—De todos en general; Eguluz es un entrenador excelente; Domínguez Crisol, muy buena persona; y Elices, también es un gran entrenador en todos los aspectos.

—Despídete.

—Deseo agradecer al semanario ALARCOS esta deferencia que ha tenido conmigo.